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Vogliamo rispetto!

Esigere rispetto e` forse troppo?

Questa e` la frase di apertura che, dopo un dibattito interno alla mia mente, ritengo sia la piu` ... "politacally correct".

Ed il rispetto per il dirigente, poi diventato presidente, Silvio Palomba e` forse l'ultima cosa. Ma esigere rispetto per il San Pio, per tutti quelli che nel
tempo di sono avvicendati nell'indossare, realmente o virtualmente, la maglia biancoverde nei 44 anni compiuti 3 giorni fa (grazie a quei due o tre che
se ne sono ricordati) mi sembra doveroso.

Tanto per rimanere al presente, ci sono persone che si sbattono per mandare avanti la baracca. Giovanna, Mario, Marco, solo per citare i primi che mi
vengono in mente. Mi ci metterei anch'io ... Noi tutti buttiamo dentro al San Pio tempo, danaro e passione. E veniamo ripagati con ... indifferenza ... se
va bene, impegno "se sono in comodo" e rare soddisfazioni.

La prima squadra di quest'anno e` stata costruita su precise indicazioni della direzione tecnica e, sulla carta, e` un'eccellente squadra, guidata da un
ottimo allenatore e da un vice allenatore altrettanto ottimo. Ci e` stato detto che l'allenamento nella palestra del liceo Bottoni e` impossibile (ohibo`) ed
abbiamo preso una palestra che, dal punto di vista economico, e` un grosso sacrificio ma volevamo mettere la squadra in condizioni di poter lavorare
al meglio. Altre societa` chiedono ai loro giocatori di contribuire ai costi derivanti dai parametri NAS (scelta che non mi permetto in alcun modo di
discutere e che rispetto al 100%) e noi, al contrario, abbiamo detto ai giocatori che quest'anno, addirittura rimborseremo la visita medica.

Non vedo scuse di nessun genere.

Le parole stanno a zero. Ora voglio vedere i fatti.

Siccome sono uno che ama vedere il lato positivo delle cose e siccome dalla prima squadra, recentemente, non ho avuto opportunita` di vedere fatti
positivi, concludo con la lieta osservazione che le ragazze Under 15 hanno colto la loro seconda netta vittoria in un secondo derby, questa volta contro
il Santambrogio. Dopo Basket Femminile Milano un'altra societa` la cui squadra maggiore e` in B che ha dovuto cedere le armi alle nostre bravissime
ragazze.

Forza San Pio!
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